

Artikel vom 12.04.2023

Neuwahlen im Ortsverband



Die neugewählte Vorstandschaft mit der Bezirkstagskandidatin Julia Böckl (stehend, mitte)

Am Mittwoch den 12.04.2023 traf sich turnusgemäß der Ortsverband der CSU Hunderdorf zur Jahreshauptversammlung im Gasthaus Freudenstein in Au. Der Ortsvorsitzende Helmut Kronfeldner begrüßte alle Mitglieder und ließ auf die vergangenen zwei Jahre Revue passieren und berichtete über Aus- und Eintritte und die derzeitige Anzahl von 47 Mitgliedern. Seit der letzten Jahreshauptversammlung nahm man an zahlreichen Kreisvertreterversammlungen, Delegiertenversammlungen und Ortsvorsitzendenkonferenzen statt. Auch der CSU Neujahresempfang mit Ministerpräsident Söder sei schon ein fester Termin im CSU-Kalender. Im Anschluss blickte der nicht mehr zur Wahl stehende Vorsitzende auf die letzten 6 Jahre als



Bürgermeister Max Höcherl und der neugewählte Vorsitzende Lothar Klein bedankten sich bei Helmut Kronfeldner.

Vorsteher des Ortsvereins zurück. Als Hauptaufgabe zählten dazu die Unterstützung des jetzigen Bürgermeisters Max Höcherl sowie die Aufstellung einer starken CSU-Liste für die Kommunalwahl 2020, die erfolgreich beendet werden konnte. Auch war es Kronfeldner ein Anliegen, die Vorstandschaft für die kommenden Jahre zu stärken und auch das Team etwas zu verjüngen. Nach dem Kassenbericht von Schatzmeister Scherz, dem Kassenprüfbericht sowie der Entlastung der Vorstandschaft folgen die Neuwahlen, welche folgendes Ergebnis hervorbrachten: neuer Ortsvorsitzender Lothar Klein, stellv. Ortsvorsitzende Michaela Kunze-Venus und Peter Häusler, neuer Schatzmeister Patrick Hanner und Schriftführer Klaus Hornberger. Mit Simon Ammer konnte auch wieder die Position des Digitalbeauftragten besetzt werden.

Besonders erfreulich war für die neue Vorstandschaft, Bürgermeister Höcherl und die Referentin Julia Böckl das 100% Stimmenergebnis für alle Kandidaten. Es zeige sich, dass der Ortsverband vollends hinter der neuen Vorstandschaft steht.

Der neu gewählte Vorsitzende Klein ging kurz auf die anstehenden Herausforderungen ein; so zum Beispiel die Werbung von Neumitgliedern und in absehbarer Zeit bereits die Vorbereitungen für die kommende Kommunalwahl 2026.

Die Gastrednerin und Kandidatin für die Bezirkstagswahl, Julia Böckl, ging in ihrem Vortrag auf die Wichtigkeit der Bezirkskrankenhäuser ein und erwähnte die Li(e)benswerte Heimat Niederbayern. Auch auf die geplante Ansiedlung von BMW in Irlbach/Straßkirchen ging Böckl kurz ein und wies auf die entstehenden Arbeitsplätze durch BMW und etwaige Zulieferer ein, auch wenn der JU, in deren Vorstandschaft Böckl auch ist, der Verlust von wertvollem Ackerboden durchaus bewusst ist. Abschließend ging Julia Böckl noch auf die Beweggründe für ihre Kandidatur ein und erinnerte nochmal an die Wichtigkeit der Wahl.

Mit Ehrungen von langjährigen Mitgliedern schloss die Versammlung.